
323 m²

Réf. V0538AN

3 800 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Cette  maison  moderne  offre  des  lignes  épurées  et  des  matériaux  de

qualité, avec une attention particulière aux détails architecturaux. Grâce

à  ses  grandes  fenêtres,  elle  bénéficie  d'une  excellente  luminosité

naturelle  tout  au  long  de  la  journée,  créant  ainsi  une  atmosphère

chaleureuse et accueillante.D'une surface de 189 m² habitable , elle se

compose de:Au rez-de-chaussée : un grand garage d'environ 60 m2 et

local  piscine.À  l'étage  :  grand  séjour  et  cuisine  ouvrant  sur  une  belle

terrasse  avec  vue.Au  dernier  étage  :  3  chambres  en  suite,  toutes

ouvrant sur leur propre terrasse.Le terrain de ...

This modern home offers clean lines and quality materials, with careful attention to

architectural  detail.  Thanks  to  its  large  windows,  it  benefits  from  excellent  natural

light throughout the day, creating a warm and welcoming atmosphere.With a living

area  of  189  sqm,  it  consists  of:On  the  ground  floor:  a  large  garage  of

approximately  60  sqm  and  local  swimming  pool.Upstairs:  large  living  room  and

kitchen  opening  onto  a  beautiful  terrace  with  view.On  the  top  floor:  3  en-suite

bedrooms,  all  opening  onto  their  own  terrace.The  1870  m2  plot  includes  a

swimming pool, as well as an area for outdoor ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES
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